

Beschlüsse des Gemeinderates Neftenbach

Veröffentlichung auf der Homepage www.neftenbach.ch

Sitzungen vom 27. April 2020

Sichere Fussgängerquerung Winterthurstrasse bzw. Schaffhausenstrasse

Der Gemeinderat hatte im Februar das Ingenieurbüro ewp AG, Winterthur, mit der Erarbeitung von Varianten für die sichere Umgestaltung der Fussgängerquerung über die Winterthur in der Höhe der Verzweigung Zürichstrasse beauftragt. Es wurden verschiedene Varianten erstellt und mit Kantonspolizei auf die Umsetzbarkeit besprochen. Es hat sich gezeigt, dass neben der Beibehaltung der heutigen Situation nur eine Variante umsetzbar ist, welche die Situation merklich entschärfen kann. Der Gemeinderat hat den Kredit für die Umsetzung von CHF 86'000.- zu Lasten der Investitionsrechnung 2020 bewilligt und das Ingenieurbüro mit der Ausarbeitung des Projektes beauftragt.

Verkauf Liegenschaft Zürichstrasse 12

Die Gemeindeversammlung hat mit Beschluss vom 27. November 2019 den Gemeinderat ermächtigt, die Liegenschaft Zürichstrasse 12 und 12a zu verkaufen. In der Zwischenzeit konnte die Käuferschaft bestimmt und der Vertrag aufgesetzt werden. Der Vertrag mit der Firma Acuo AG, Kreuzlingen, wurde vom Gemeinderat genehmigt und wird nun beurkundet.

Jahresrechnung 2019

Die Jahresrechnung 2019 mit einem Ertragsüberschuss von CHF 1'664'154.95 wurde im Februar 2020 erstellt und im März 2020 vom Gemeinderat genehmigt. In der Jahresrechnung ist eine Abgrenzung des Ressourcenausgleichs enthalten. Bei der Abgrenzungsbuchung handelt es sich um eine Schätzung. Im Rahmen der Revision der Jahresrechnung und aufgrund neuer Erkenntnisse hat sich gezeigt, dass die Schätzung zu tief ausgefallen ist. Aufgrund der neusten Erkenntnisse und Prognosen ist von einem Ressourcenausgleich von CHF 2'809'000 auszugehen. Dies ist CHF 878'000 mehr als der ursprüngliche geschätzte Ressourcenausgleich von CHF 1'931'000. Die Differenz ist so gross, dass es angebracht ist, die Jahresrechnung 2019 entsprechend zu korrigieren. Durch die Erhöhung der Abgrenzung des Ressourcenausgleichs fällt das Rechnungsergebnis entsprechend höher aus und beträgt nun CHF 2'542'154.95. Durch das bessere Ergebnis erhöht sich der Bilanzüberschuss (Eigenkapital) auf CHF 34'380'058.38.

Hätte man auf die Korrektur in der Jahresrechnung 2019 verzichtet, müsste die Verbuchung im Rechnungsjahr 2020 vorgenommen werden. Entsprechend hätte das dann Auswirkung auf das Rechnungsergebnis 2020. Anzumerken ist, dass es sich hier um die Verbuchung einer Abgrenzung handelt und noch kein Geld geflossen ist. Denn der hier abgegrenzte Ressourcenausgleich wird erst im Jahr 2021 geldmässig ausgeglichen.

Der Gemeinderat nimmt den höheren Ressourcenausgleich positiv zur Kenntnis und beantragt der Gemeindeversammlung, die korrigierte Jahresrechnung zu genehmigen.

Gemeinderat Neftenbach

Martin Schmid
Gemeindeschreiber

Neftenbach, 11. Mai 2020